

## Fotonoticia 4-04-2023



Obras de la exposición "Miradas plurales" en la terminal T2

### **El Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas expone una selección de piezas de arte urbano**

Arte urbano, arte digital, pintura, escultura y pintura mural, todo ello integrado en la nueva exposición "Miradas plurales" en el Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas. La muestra se encuentra instalada en el espacio de exposición de la terminal T2, en el pasillo del Metro, y puede visitarse hasta el próximo 28 de abril.

Ocho artistas, ocho miradas diferentes de cómo expresar el arte. Una exposición colectiva que surgió de una idea de Iñaki García, diseñador gráfico, muralista y fundador de "Imperdible Design", con el objetivo de dar visibilidad a estos artistas, sus obras, su forma de ver la vida. Imperdible Design es un proyecto que tiene como finalidad llevar el mundo del diseño al espacio público para darle nueva vida. En esta exposición "Miradas plurales" traen una pequeña muestra de sus murales en el espacio público en distintos puntos de nuestro país, a través de fotografías intervenidas con spray para enriquecerlas como piezas únicas.

Si quieres tener más información sobre los artistas, sus obras y sus trayectorias, puedes consultar: <https://linktr.ee/miradasplurales>